

dieron explicaciones, de que como se habian invertido 200 pesetas en atenciones del municipio, se abran de sacar de caja para dicho pago, y que los bonos estaban guardados en forma que no se perdieran.

Por ultimo el mismo señor Vidal pidió que se procure que no queden las aguas embazadas en la playa, pues se corrompen y pueden ser motivo no sivo para la salud publica. La Presidencia le contestó que ya habia tomado alguna medida para evitarlo.

Y no habiendo nada mas de que ocuparse, se levantó la sesion firmando la presente acta todos los señores Consejales asistentes, de que certifico.

Domingo Casas. Antonio M. Torres

Joaquín Serra Jaime Vidal

Juan Albert Miguel Piza

Juan Ferrer

Sesion ordinaria - En el pueblo de Premiá de Mar a veinte y nueve de Diciembre de mil novecientos y nueve. Reunidos en la Sala Capitular del

D. Domingo Casas. Ayuntamiento los señores Consejales autorizados al margen al objeto de celebrar sesion ordinaria y siendo la hora reglamentaria

" Antonio M. Torres
" Joaquín Serra
" Juan Albert



D. Andres Ciuret
 „ Miguel Ceta
 „ Jaime Vidal.

taria, se abrió esta con la lectura de la anterior que fue aprobada, siendo presidida por el mismo Sr. Alcalde D. Domingo Casas.

Entrando en el despacho ordinario, se dió cuenta de una factura de D. Juan Botey importe 26'30 pesetas de torreo á pobres sanseculares durante el año, y fue aprobada, así mismo se aprobó otra cuenta de D. Antonio Fontrodona, importe 39'30 pesetas por trabajos de cerrajería. Otra importe doscientas veinte pesetas veinte y cinco céntimos, por los gastos de la comida del día de las elecciones.

Ultimamente se dió lectura de la cuenta que presentó el Veterinario que ejercia el cargo interinamente, por los dos meses de Noviembre y Diciembre; El Sr. Ciuret pide que quede sobre la meta para estudiarse. El Sr. Vidal dice que si es el Veterinario que acusa, debe pagarse. El Sr. Alcalde da explicaciones y desde luego se acordó que quede sobre la meta.

Terminado el despacho ordinario la Presidencia contestó á la mocion presentada por el Sr. Vidal, referente á los casos de fiebres tifoideas y algun de viruela. Le explicó que habia llamado al medico titular y habia manifestado que no habia mas que dos casos de tifo y que á su debido tiempo lo habia notificado al Subdelegado del partido y al de la provincia, y al mismo tiempo leyó una carta del medico D. José Botey en la cual manifestó que el caso de viruela es benigno y que ha tomado todas las medidas que la higiene aconseja para evitar el contagio.

Al propio tiempo manifestó el señor Al-

calde que en la semana propina daria cuenta de los que son morosos en el reparto de consumos.

El Sr. Ciuret pide a la Presidencia que se rebaje el piso de la calle de San Juan, como así se habia acordado. Al propio tiempo pide que se procure por el nuevo Ayuntamiento que desaparezcan los pozos y los escudados del medio de la calle. La Presidencia ofrece complacerle cuando haya fondos.

El Sr. Mustarás pide si se sabe si todos los que han entrado vino, si han pagado los derechos. El Sr. Presidente contesta que sobre el particular ya habia manifestado al Sr. Vidal, que en la sesion propina se daria cuenta de todo.

Y no habiendo ningun otro asunto de que ocuparse, se levanto la sesion firmando la presente acta todos los señores Concejales asistentes de que certifico.

Domingo Carras. ~~Antonio~~ ~~Mus~~ ~~Taroz~~

Miguel Liza Andrés Ciuret

Joaquín Ferré Jaime Vidal

Juan Albert

Juan Ferrer

Sesion extraordinaria del dia 29 de Diciembre de 1909.

En el pueblo de Premiá de Mar a veintey nueve de Diciembre de milnuevecientosnueve. Reunidos en la casa Ayuntamiento y salon de sesiones los señores